



Liebe Mitglieder und Interessierte,

vieles ist fast geschafft, manche Fragen stehen kurz vor ihrer endgültigen Klärung und einige Entscheidungen werden in den nächsten Tagen fallen. Deshalb ist jetzt noch nicht der richtige Zeitpunkt für einen „richtigen“ Newsletter.

Was aber schon jetzt sicher ist, sind die Termine für viele Veranstaltungen in den kommenden Wochen und Monaten, die erste bereits am Montag, den 12.02. Damit Sie planen können, möchten wir Sie darüber in diesem kleinen „Extra-Newsletter“ informieren.

Der nächste reguläre Newsletter mit vielen weiteren Informationen folgt in Kürze!

Veranstaltungen

„Mellendorfer Klimadialog – von Nachbarn für Nachbarn“ am 12. Februar 2024



Am Montag, den 12. Februar 2024 von 19 bis 21 Uhr wird der nächste Klimadialog stattfinden, dieses Mal in Mellendorf (Schulzentrum, Raum E.122 im Neubau). Wir haben die Veranstaltung gemeinsam mit dem Ortsrat Mellendorf und dem Klimabeirat organisiert.

Der treffende Untertitel „von Nachbarn für Nachbarn“ zeigt schon, dass hier wieder Menschen aus der direkten Umgebung ihre Projekte wie Photovoltaik, Heizung und e-Mobilität vorstellen und Anregungen zur Umsetzung geben werden. Wir freuen uns auf eine spannende Veranstaltung.

Photovoltaik-Selbstbaugruppe

Die Photovoltaik-Selbstbau-Gruppe plant eine Abendveranstaltung am Freitag, den 01.03., in der die inzwischen bestehenden mit gegenseitiger Unterstützung errichteten PV-Anlagen dargestellt werden. Anhand der erfolgreichen Projekte werden technische Details und Hürden auf dem Weg zur selbstgebauten Anlage erläutert.

Außerdem wird es wieder um Balkon-Solaranlagen gehen. Merken Sie sich den Termin vor!

Solarstammtisch für Frauen

Am Donnerstag, den 07.03. bieten wir in Zusammenarbeit mit der Klimaschutzagentur einen Online-Infoabend für Frauen zum Thema, Photovoltaik, Solarthermie und energetische Sanierung mit der Architektin und Energieberaterin Claudia Knappert an.

Radtour mit dem ADFC

Mittwoch, der 05.06. ist der von der UN ausgerufenen Umwelttag. Wir möchten dieses Datum würdigen, in dem wir dann die gemeinsam mit dem ADFC organisierte Radtour stattfinden lassen, bei der wir wieder Klimaschutzprojekte anschauen, die Wedemärker:innen bei sich durchgeführt haben. Habt Ihr / haben Sie Lust, eine energetische Sanierung, Photovoltaikanlage, Solarthermie oder Ähnliches vorzustellen? Bitte geben Sie uns Bescheid, dann planen wir Ihr Projekt bei der Route ein!

Für Anregungen oder Fragen stehen wir gerne unter veranstaltungen@bewedemark.de zur Verfügung.

Das Team der Bürger.Energie.Wedemark

Wenn Sie diesen Newsletter nicht weiter beziehen möchten, senden Sie bitte eine kurze Notiz an info@bewedemark.de.